

寄せられた意見

No. 139

受付日	H18. 5. 29	年齢	53歳	居住 市町村名	士別市
件名					
<p>岩尾内ダムの事について、今さら述べる事など何もないと思い普通に生活を送っていました。</p> <p>しかしサンルダム建設に関してダム建設に反対の方達からダムは「不要だ」、そして今あるダムまでも「危険だ」、「不要だ」、と住民の不安をあおり立てて、何が面白いのでしょうか？</p> <p>昨年、岩尾内ダムの見学会に行き本当に先人たちの選択に感謝すると共に、この地方に安心とそして何ものにも換えがたい豊かな実りをいただきかされていることに感謝すると共に、改めてダムのお陰を思い知らされていて本当に先人に感謝の日々です。</p> <p>先日の融雪時期の雨にも、私達の地方は洪水に対する不安も何もなく枕を高くしてやすむ事が出来ました。</p> <p>本当にダムのお陰です。今改めて先人に感謝いたします。</p> <p>そこに暮らす人々の選択を踏みにじることなく、流域委員の方々がそこに暮らす人々の暮らしに思いやりを持っていただきご議論されます様、切にお願い申し上げます。</p>					
天塩川流域委員会 殿			平成18年5月29日		
			住 所 士別市		
			氏 名 匿名		
			年 令 53歳		
			性 別 女		